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Privacy policy 

We attach great importance to the protection of your personal data. We therefore treat it 
confidentially and in accordance with the statutory provisions and this declaration. 

01. principle 
The following statements inform you about the type, scope and purpose of the collection, 
processing and use of personal data. This privacy policy only applies to the individual pages of our 
website www.klietsch.com. If you are redirected to other websites via links on our pages, please 
inform yourself there about the respective handling of your data. 

02. personal data 
Personal data is information that indicates your identity, such as your name, address, telephone 
number or e-mail address. In principle, you can also use our website without disclosing any 
personal data about yourself. Personal data is only processed or stored by us if you provide it 
voluntarily, for example when using our contact form or a customer account. This data is collected, 
processed and stored for the purpose of processing your enquiries and to fulfil and process your 
order. We do not pass on your personal data to third parties, with the exception of the shipping 
company commissioned with the delivery, insofar as this is necessary for the delivery of ordered 
goods, or our house bank, insofar as this is necessary for payment processing, and possibly to our 
partners (e.g. PTC), insofar as this is necessary for the processing of orders and thus for the 
fulfilment of the contract. 

03. storage / deletion 
Once the contract has been fully processed and the purchase price has been paid in full or your 
enquiry has been dealt with, your data will be used for further purposes such as our own marketing 
campaigns. Upon request (or by deleting your customer account), your data will be deleted.

04. anonymised data 
When you visit our website, information about the access (e.g. date, time, name of the pages / files 
viewed or browser type and version) may also be stored on our server. This data is not personal 
data, but is anonymised. It is analysed by us exclusively for statistical purposes. 
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05. integration of third-party services / content 
On some of our Internet pages, third-party content, such as map material from Google Maps, is 
integrated from other Internet pages. This regularly requires that the provider of this content ("third-
party provider") can recognise your IP address as a user of our pages or the content of the third-
party provider. Without this, the content in question could not be sent to the browser of the 
respective user. The IP address is therefore required to display this content. However, we 
endeavour to only use content whose respective third-party provider only uses the IP address to 
deliver the content. However, we unfortunately have no influence on whether a third-party provider 
stores the IP address, e.g. for statistical purposes. Insofar as we are aware of this, we will inform 
users of this. 

06. use of Google Maps 
Our website uses Google Maps to display maps and to create directions. Google Maps is operated 
by Google Inc, 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA. By using our 
website, you consent to the collection, processing and use of the automatically collected data and 
the data entered by you by Google, one of its representatives or third-party providers. The terms of 
use for Google Maps can be found at "Terms of use for Google Maps" (https://www.google.com/
help/terms_maps.html). Further details can be found in the data protection centre of google.de: 
"Transparency and choices" (https://policies.google.com/privacy) and "Privacy Policy" (https://
policies.google.com/privacy)

07. use of cookies
Cookies are small files that make it possible to store specific information relating to the device on 
the user's access device (PC, smartphone, etc.). On the one hand, they serve the user-friendliness 
of websites and thus the users (e.g. storage of login data). On the other hand, they are used to 
collect statistical data on the use of the website in order to be able to analyse it to improve the 
offer. We use session cookies, in which temporary user data is stored (PHP session ID), in order to 
be able to track the history and thus make our pages user-friendly. These cookies are completely 
deleted when you stop using the site or at the end of the session. 
As a user, you can influence the use of cookies. Most browsers have a function that allows you to 
restrict or completely prevent the storage of cookies. However, please note that the use and, in 
particular, the user-friendliness of our website will be restricted without cookies. You can manage 
many online advertising cookies from companies via the website (USA) https://www.aboutads.info/
choices/ or the EU website https://www.youronlinechoices.com/uk/your-ad-choices/
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08 Registration function 
We offer you a registration function on our website, which you can use to register as a user and 
then log in to your individual login area. The data entered during registration will be used for the 
purposes of using our website and for processing orders. As a user, you can be informed by e-mail 
about information relevant to the offer or registration, such as changes to the scope of the offer, 
current news or technical circumstances. The data collected can be seen from the input mask 
during registration. This includes the following data: First and last name, telephone number, e-mail 
address, company name, position in the company and address. 

09 Google Analytics 
This website uses Google Analytics, a web analytics service provided by Google Inc ("Google"). 
Google Analytics uses "cookies", which are text files placed on your computer, to help the website 
analyse how users use the site. The information generated by the cookie about your use of this 
website is usually transferred to a Google server in the USA and stored there. Google will use this 
information on behalf of the operator of this website to analyse your use of the website, to compile 
reports on website activity and to provide other services relating to website activity and internet 
usage to the website operator. The IP address transmitted by your browser as part of Google 
Analytics will not be merged with other Google data. 
You may refuse the use of cookies by selecting the appropriate settings on your browser, however 
please note that if you do this you may not be able to use the full functionality of this website. You 
can also prevent Google from collecting the data generated by the cookie and relating to your use 
of the website (including your IP address) and from processing this data by Google by 
downloading and installing the plugin available at the following link: http://tools.google.com/dlpage/
gaoptout?hl=en
You can prevent the collection of data by Google Analytics by clicking on the following link. An opt-
out cookie will be set to prevent the future collection of your data when you visit this website: 
You can find more information on terms of use and data protection at 
https://marketingplatform.google.com/about/analytics/terms/us/

10 LinkedIn
We use the Insight Tag from LinkedIn to analyse visitor behaviour. The provider of this service is 
LinkedIn Ireland Unlimited Company, Wilton Plaza, Wilton Place, Dublin 2, Ireland. 
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With the help of the LinkedIn Insight Tag, we receive information about visitors to our website. If a 
website visitor is registered with LinkedIn, we can, among other things, analyse the key 
professional data (e.g. career level, company size, country, location, industry and job title) of our 
website visitors and thus better tailor our website to the respective target groups. In addition, we 
can use LinkedIn Insight Tags to measure whether visitors to our website make a purchase or 
perform another action (conversion measurement). Conversion measurement can also be carried 
out across devices (e.g. from PC to tablet). The LinkedIn Insight Tag also offers a retargeting 
function with which we can display targeted advertising to visitors to our website outside the 
website, whereby according to LinkedIn no identification of the advertising addressee takes place.
LinkedIn itself also collects log files (URL, referrer URL, IP address, device and browser 
characteristics and time of access). The IP addresses are shortened or (if they are used to address 
LinkedIn members across devices) hashed (pseudonymised). The direct identifiers of LinkedIn 
members are deleted by LinkedIn after seven days. The remaining pseudonymised data is deleted 
within 180 days.

The data collected by LinkedIn cannot be assigned to specific persons by us as the website 
operator. LinkedIn will store the personal data collected from website visitors on its servers in the 
USA and use it for its own advertising purposes. Details can be found in LinkedIn's privacy policy 
at https://www.linkedin.com/legal/privacy-policy#choices-oblig
If consent has been obtained, the above-mentioned service is used exclusively on the basis of Art. 
6 para. 1 lit. a GDPR and § 25 TTDSG. Consent can be revoked at any time. If no consent has 
been obtained, this service is used on the basis of Art. 6 para. 1 lit. f GDPR; the website operator 
has a legitimate interest in effective advertising measures, including in social media.
Data is transferred to the USA on the basis of the EU Commission's standard contractual clauses. 
Details can be found here:
https://www.linkedin.com/legal/l/dpa and
https://www.linkedin.com/legal/l/eu-sccs
Objection to the use of the LinkedIn Insight Tag The analysis of user behaviour and targeted 
advertising by LinkedIn can be objected to at the following link: https://www.linkedin.com/psettings/
guest-controls/retargeting-opt-out
In addition, LinkedIn members can control the use of their personal data for advertising purposes 
in their account settings. To prevent LinkedIn from linking the data collected on our website to your 
LinkedIn account, you must log out of your LinkedIn account before visiting our website.
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11. embedded YouTube videos   
Type and purpose of processing: We embed YouTube videos on some of our websites. The 
operator of the corresponding plugins is YouTube, LLC, 901 Cherry Ave, San Bruno, CA 94066, 
USA (hereinafter "YouTube"). 
When you visit a page with the YouTube plugin, a connection to YouTube servers is established. 
YouTube is informed which pages you visit. If you are logged into your YouTube account, YouTube 
can assign your surfing behavior to you personally. You can prevent this by logging out of your 
YouTube account beforehand.   If a YouTube video is started, the provider uses cookies that collect 
information about user behavior.

Further information on the purpose and scope of data collection and its processing by YouTube 
can be found in the provider's privacy policy, where you will also find further information on your 
rights in this regard and setting options to protect your privacy (https://policies.google.com/privacy). 
Google processes your data in the USA and has submitted to the EU-US Privacy Shield https://
www.privacyshield.gov/EU-US-Framework
Legal basis: The legal basis for the integration of YouTube and the associated data transfer to 
Google is your consent (Art. 6 para. 1 lit. a GDPR).   Recipient: Accessing YouTube automatically 
triggers a connection to Google.
Storage period and withdrawal of consent: If you have deactivated the storage of cookies for the 
Google Ad program, you will not have to expect any such cookies when watching YouTube videos. 
However, YouTube also stores non-personal usage information in other cookies. If you wish to 
prevent this, you must block the storage of cookies in your browser.
Further information on data protection at "YouTube" can be found in the provider's privacy policy 
at: https://www.google.de/intl/de/policies/privacy/   
Third country transfer: Google processes your data in the USA and has submitted to the EU_US 
Privacy Shield https://www.privacyshield.gov/EU-US-Framework.   
Provision mandatory or required: The provision of your personal data is voluntary, solely on the 
basis of your consent. If you prevent access, this may result in functional restrictions on the 
website.

12. Data security 
When you visit our website, your personal data is transmitted over the Internet in encrypted form 
using an SSL certificate. We use technical and organisational measures to secure our website and 
other systems against loss, destruction, access, modification or dissemination of your data by 
unauthorised persons. Despite regular checks, however, complete protection against all risks is not 
possible. 
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13. right to information 
According to the Federal Data Protection Act (BDSG), you have a right to free information about 
your stored data and, if necessary, a right to correction, blocking or deletion of this data.

14. contact person 
You have the right to information about the stored personal data, its origin and recipient as well as 
the purpose of the data processing at any time. You can contact us at any time if you have any 
questions that are not answered by our data protection information.
If you have any questions about the collection, processing or use of your personal data, or if you 
would like to request information, correction, blocking or deletion of data, please contact 

Ingenieurgemeinschaft Karl-August Klietsch GmbH 
Sebastian Klietsch
Königstr. 25 
57078 Siegen / Germany
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Datenschutzerklärung 

Wir legen großen Wert auf den Schutz Ihrer persönlichen Daten. Daher behandeln wir diese 
vertraulich und gemäß den gesetzlichen Vorschriften sowie dieser Erklärung. 

01. Grundsatz 
Die nachfolgenden Ausführungen informieren Sie über Art, Umfang und Zweck der Erhebung, 
Verarbeitung und Nutzung personenbezogener Daten. Diese Datenschutzerklärung bezieht sich 
nur auf die einzelnen Seiten unserer Internetseite www.klietsch.com. Falls Sie über Links auf 
unseren Seiten auf andere Websites weitergeleitet werden, informieren Sie sich bitte dort über den 
jeweiligen Umgang mit Ihren Daten. 

02. Personenbezogene Daten 
Personenbezogene Daten sind Informationen, die auf Ihre Identität hinweisen, wie etwa Name, 
Anschrift, Telefonnummer oder auch E‐Mail‐Adresse. Grundsätzlich können Sie unsere 
Internetseite auch nutzen, ohne persönliche Daten von sich preiszugeben. Personenbezogene 
Daten werden von uns nur verarbeitet bzw. gespeichert, wenn Sie diese von sich aus mitteilen, 
etwa im Rahmen der Nutzung unseres Kontaktformulars oder eines Kundenkontos. Diese Daten 
werden zwecks Bearbeitung Ihrer Anfragen sowie zur Erfüllung und Abwicklung Ihrer Bestellung 
erhoben, verarbeitet bzw. gespeichert. Wir geben Ihre personenbezogenen Daten nicht an Dritte 
weiter, mit Ausnahme des mit der Lieferung beauftragten Versandunternehmens, soweit dies zur 
Lieferung bestellter Waren notwendig ist, oder unserer Hausbank, soweit dies zur 
Zahlungsabwicklung erforderlich ist, sowie ggf. an unsere Partner (z.B. PTC), soweit dies zur 
Abwicklung von Bestellungen und damit zur Durchführung des Vertrages notwendig ist. 

03. Aufbewahrung / Löschung 
Mit vollständiger Abwicklung des Vertrages und vollständiger Kaufpreiszahlung bzw. nach 
Erledigung Ihrer Anfrage werden Ihre Daten für die weitere Verwendung wie zum Beispiel eigene 
Marketingaktionen genutzt. Auf Wunsch (oder durch das löschen Ihres Kundenkontos) werden Ihre 
Daten gelöscht.
04. Anonymisierte Daten 
Mit Ihrem Besuch auf unserer Internetseite können außerdem Informationen über den Zugriff (z.B. 
Datum, Uhrzeit, Bezeichnung der betrachteten Seiten / Dateien oder auch Browsertyp nebst 
Version) auf unserem Server gespeichert werden. Diese Daten gehören nicht zu den 
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personenbezogenen Daten, sondern sind anonymisiert. Sie werden von uns ausschließlich zu 
statistischen Zwecken ausgewertet. 

05. Einbindung fremder Dienste / Inhalte 
Auf einigen unserer Internetseiten werden Inhalte Dritter, wie etwa Kartenmaterial von Google‐ 
Maps, von anderen Internetseiten eingebunden. Dies setzt regelmäßig voraus, dass der 

betreffende Anbieter dieser Inhalte („Dritt‐Anbieter“) Ihre IP‐Adresse als Nutzer unserer Seiten 

bzw. der Inhalte der Dritt‐Anbieter wahrnehmen können. Denn ohne diese könnten die 
betreffenden Inhalte nicht an den Browser des jeweiligen Nutzers gesendet werden. Die IP‐ 
Adresse ist damit für die Darstellung dieser Inhalte erforderlich. Wir bemühen uns jedoch, nur 
solche Inhalte zu verwenden, deren jeweiliger Dritt‐Anbieter die IP‐Adresse lediglich zur 
Auslieferung der Inhalte verwendet. Allerdings haben wir leider keinen Einfluss darauf, falls ein 
Dritt‐Anbieter die IP‐Adresse z.B. für statistische Zwecke speichert. Soweit dies uns bekannt ist, 
klären wir die Nutzer darüber auf. 

06. Nutzung von Google Maps 
Unsere Internetseite verwendet Google Maps zur Darstellung von Karten und zur Erstellung von 
Anfahrtsplänen. Google Maps wird von Google Inc., 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, 
CA 94043, USA betrieben. Durch die Nutzung unserer Internetseite erklären Sie sich mit der 
Erfassung, Bearbeitung sowie der Nutzung der automatisch erhobenen sowie der von Ihnen 
eingegeben Daten durch Google, einer seiner Vertreter, oder Drittanbieter einverstanden. Die 
Nutzungsbedingungen für Google Maps finden Sie unter „Nutzungsbedingungen für Google Maps“ 
(http://www.google.com/intl/de_de/help/terms_maps.html). Ausführliche Details finden Sie im 
Datenschutz‐Center von google.de: „Transparenz und Wahlmöglichkeiten“ sowie 
„Datenschutzbestimmungen“ (https://policies.google.com/privacy?hl=de&gl=de)

07. Einsatz von Cookies
Cookies sind kleine Dateien, die es ermöglichen, auf dem Zugriffsgerät der Nutzer (PC, 
Smartphone o.ä.) spezifische, auf das Gerät bezogene Informationen zu speichern. Sie dienen 
zum einem der Benutzerfreundlichkeit von Internetseiten und damit den Nutzern (z.B. Speicherung 
von Login‐Daten). Zum anderen dienen sie zur Erfassung der statistischen Daten der Nutzung der 
Internetseiten, um sie zur Verbesserung des Angebotes analysieren zu können. Wir setzen 
Session Cookies ein, in denen temporäre Nutzerdaten gespeichert werden (PHP Session ID), um 
den Verlauf nachvollziehen und dadurch unsere Seiten benutzerfreundlich gestalten zu können. 
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Diese Cookies werden bei Beendigung der Site‐Nutzung bzw. nach Abschluss der Session 
vollständig gelöscht. 
Sie als Nutzer können auf den Einsatz der Cookies Einfluss nehmen. Die meisten Browser 
verfügen eine Funktion, mit der Sie das Speichern von Cookies einschränken oder komplett 
verhindern können. Allerdings wird darauf hingewiesen, dass die Nutzung und insbesondere der 
Nutzungskomfort unserer Internetseite ohne Cookies eingeschränkt werden. Sie können viele 
Online‐Anzeigen‐Cookies von Unternehmen über die Internetseite (USA) https://
www.aboutads.info/choices/ oder die EU‐Seite https://www.youronlinechoices.com/uk/your‐ad‐
choices/ verwalten. 

08. Registrierfunktion 
Wir bieten Ihnen auf unserer Internetseite eine Registrierfunktion, über die Sie sich als Nutzer 
anmelden und anschließend in Ihrem individuellen Login‐Bereich einloggen können. Die im 
Rahmen der Registrierung eingegebenen Daten werden für die Zwecke der Nutzung unserer 
Internetseite sowie zur Durchführung von Bestellungen verwendet. Sie als Nutzer können über 
angebots‐ oder registrierungsrelevante Informationen, wie Änderungen des Angebotsumfangs, 
aktuelle News oder technische Umstände per E‐Mail informiert werden. Die erhobenen Daten sind 
aus der Eingabemaske im Rahmen der Registrierung ersichtlich. Dazu gehören die folgenden 
Daten: Vor‐ und Nachname, Telefonnummer, E‐Mail‐Adresse, Firmenname, Position im 
Unternehmen und Anschrift. 

09. Google Analytics 

Diese Internetseite benutzt Google Analytics, einen Webanalysedienst der Google Inc. („Google“). 

Google Analytics verwendet sog. „Cookies“, Textdateien, die auf Ihrem Computer gespeichert 

werden und die eine Analyse der Benutzung der Website durch Sie ermöglichen. Die durch den 
Cookie erzeugten Informationen über Ihre Benutzung dieser Website werden in der Regel an 
einen Server von Google in den USA übertragen und dort gespeichert. Im Auftrag des Betreibers 
dieser Website wird Google diese Informationen benutzen, um Ihre Nutzung der Website 
auszuwerten, um Reports über die Websiteaktivitäten zusammenzustellen und um weitere mit der 
Websitenutzung und der Internetnutzung verbundene Dienstleistungen gegenüber dem 
Websitebetreiber zu erbringen. Die im Rahmen von Google Analytics von Ihrem Browser 
übermittelte IP‐Adresse wird nicht mit anderen Daten von Google zusammengeführt. 
Sie können die Speicherung der Cookies durch eine entsprechende Einstellung Ihrer Browser‐ 
Software verhindern; wir weisen Sie jedoch darauf hin, dass Sie in diesem Fall gegebenenfalls 
nicht sämtliche Funktionen dieser Website vollumfänglich werden nutzen können. Sie können 
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darüber hinaus die Erfassung der durch das Cookie erzeugten und auf Ihre Nutzung der Website 
bezogenen Daten (inkl. Ihrer IP‐Adresse) an Google sowie die Verarbeitung dieser Daten durch 
Google verhindern, indem sie das unter dem folgenden Link verfügbare Plugin herunterladen und 
installieren: http://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=de
Sie können die Erfassung durch Google Analytics verhindern, indem Sie auf folgenden Link 
klicken. Es wird ein Opt‐Out‐Cookie gesetzt, der die zukünftige Erfassung Ihrer Daten beim 
Besuch dieser Website verhindert: 
Nähere Informationen zu Nutzungsbedingungen und Datenschutz finden Sie unter 
https://www.google.com/analytics/terms/de.html 

10. LinkedIn
Zur Analyse des Besucherverhaltens verwenden wir den Insight Tag von LinkedIn. Anbieter dieses 
Dienstes ist die LinkedIn Ireland Unlimited Company, Wilton Plaza, Wilton Place, Dublin 2, Irland. 
Mit Hilfe des LinkedIn Insight-Tags erhalten wir Informationen über die Besucher unserer Website. 
Wenn ein Websitebesucher bei LinkedIn registriert ist, können wir u. a. die beruflichen Eckdaten 
(z. B. Karrierestufe, Unternehmensgröße, Land, Standort, Branche und Berufsbezeichnung) 
unserer Websitebesucher analysieren und so unsere Website besser auf die jeweiligen 
Zielgruppen ausrichten. Darüber hinaus können wir mithilfe von LinkedIn Insight Tags messen, ob 
Besucher unserer Website einen Kauf tätigen oder eine andere Aktion durchführen (Conversion-
Messung). Die Conversion-Messung kann auch geräteübergreifend erfolgen (z.B. von PC auf 
Tablet). Der LinkedIn Insight Tag bietet darüber hinaus eine Retargeting-Funktion, mit der wir 
Besuchern unserer Website zielgerichtete Werbung außerhalb der Website anzeigen können, 
wobei laut LinkedIn keine Identifizierung des Werbeadressaten erfolgt.
LinkedIn selbst erhebt zudem sogenannte Logfiles (URL, Referrer URL, IP-Adresse, Geräte- und 
Browsereigenschaften und Zeitpunkt des Zugriffs). Die IP-Adressen werden gekürzt oder (soweit 
sie zur geräteübergreifenden Ansprache von LinkedIn-Mitgliedern verwendet werden) gehasht 
(pseudonymisiert). Die direkten Kennungen der LinkedIn-Mitglieder werden von LinkedIn nach 
sieben Tagen gelöscht. Die verbleibenden pseudonymisierten Daten werden innerhalb von 180 
Tagen gelöscht.
Die von LinkedIn erhobenen Daten können von uns als Websitebetreiber nicht bestimmten 
Personen zugeordnet werden. LinkedIn wird die erhobenen personenbezogenen Daten der 
Websitebesucher auf seinen Servern in den USA speichern und für eigene Werbezwecke nutzen. 
Einzelheiten können der Datenschutzerklärung von LinkedIn unter https://www.linkedin.com/legal/
privacy-policy#choices-oblig entnommen werden.
Soweit eine Einwilligung (Consent) eingeholt wurde, erfolgt die Nutzung des oben genannten 
Dienstes ausschließlich auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO und § 25 TTDSG. Die 
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Einwilligung kann jederzeit widerrufen werden. Soweit keine Einwilligung eingeholt wurde, erfolgt 
die Nutzung dieses Dienstes auf Grundlage des Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO; der Websitebetreiber 
hat ein berechtigtes Interesse an effektiven Werbemaßnahmen auch in sozialen Medien.
Die Datenübermittlung in die USA erfolgt auf der Grundlage der Standardvertragsklauseln der EU-
Kommission. Details finden Sie hier:
https://www.linkedin.com/legal/l/dpa und
https://www.linkedin.com/legal/l/eu-sccs
Widerspruch gegen die Verwendung des LinkedIn Insight Tags Der Analyse des 
Nutzungsverhaltens sowie zielgerichteter Werbung durch LinkedIn kann unter folgendem Link 
widersprochen werden: https://www.linkedin.com/psettings/guest-controls/retargeting-opt-out
Darüber hinaus können Mitglieder von LinkedIn die Nutzung ihrer personenbezogenen Daten zu 
Werbezwecken in ihren Kontoeinstellungen steuern. Um eine Verknüpfung der auf unserer 
Website erhobenen Daten durch LinkedIn mit Ihrem LinkedIn-Konto zu vermeiden, müssen Sie 
sich vor dem Besuch unserer Website aus Ihrem LinkedIn-Konto ausloggen.

11. Eingebettete YouTube-Videos   

Art und Zweck der Verarbeitung: Auf einigen unserer Webseiten betten wir YouTube-Videos ein. 
Betreiber der entsprechenden Plugins ist die YouTube, LLC, 901 Cherry Ave., San Bruno, CA 
94066, USA (nachfolgend „YouTube“). 
Wenn Sie eine Seite mit dem YouTube-Plugin besuchen, wird eine Verbindung zu Servern von 
YouTube hergestellt. Dabei wird YouTube mitgeteilt, welche Seiten Sie besuchen. Wenn Sie in 
Ihrem YouTube-Account eingeloggt sind, kann YouTube Ihr Surfverhalten Ihnen persönlich 
zuzuordnen. Dies verhindern Sie, indem Sie sich vorher aus Ihrem YouTube-Account ausloggen.   
Wird ein YouTube-Video gestartet, setzt der Anbieter Cookies ein, die Hinweise über das 
Nutzerverhalten sammeln.

Weitere Informationen zu Zweck und Umfang der Datenerhebung und ihrer Verarbeitung durch 
YouTube erhalten Sie in den Datenschutzerklärungen des Anbieters, Dort erhalten Sie auch 
weitere Informationen zu Ihren diesbezüglichen Rechten und Einstellungsmöglichkeiten zum 
Schutze Ihrer Privatsphäre (https://policies.google.com/privacy). Google verarbeitet Ihre Daten in 
den USA und hat sich dem EU-US Privacy Shield unterworfen https://www.privacyshield.gov/EU-
US-Framework
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Rechtsgrundlage: Rechtsgrundlage für die Einbindung von YouTube und dem damit verbundenen 
Datentransfer zu Google ist Ihre Einwilligung (Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO).   Empfänger: Der Aufruf 
von YouTube löst automatisch eine Verbindung zu Google aus.

Speicherdauer und Widerruf der Einwilligung: Wer das Speichern von Cookies für das Google-Ad-
Programm deaktiviert hat, wird auch beim Anschauen von YouTube-Videos mit keinen solchen 
Cookies rechnen müssen. YouTube legt aber auch in anderen Cookies nicht-personenbezogene 
Nutzungsinformationen ab. Möchten Sie dies verhindern, so müssen Sie das Speichern von 
Cookies im Browser blockieren.

Weitere Informationen zum Datenschutz bei „YouTube“ finden Sie in der Datenschutzerklärung des 
Anbieters unter: https://www.google.de/intl/de/policies/privacy/   

Drittlandtransfer: Google verarbeitet Ihre Daten in den USA und hat sich dem EU_US Privacy 
Shield unterworfen https://www.privacyshield.gov/EU-US-Framework.   

Bereitstellung vorgeschrieben oder erforderlich: Die Bereitstellung Ihrer personenbezogenen 
Daten erfolgt freiwillig, allein auf Basis Ihrer Einwilligung. Sofern Sie den Zugriff unterbinden, kann 
es hierdurch zu Funktionseinschränkungen auf der Website kommen.

12. Datensicherheit 
Ihre personenbezogenen Daten werden bei Ihrem Besuch unserer Internetseiten per SSL‐ 
Zertifikat verschlüsselt über das Internet übertragen. Wir sichern unsere Internetseite und 
sonstigen Systeme durch technische und organisatorische Maßnahmen gegen Verlust, 
Zerstörung, Zugriff, Veränderung oder Verbreitung Ihrer Daten durch unbefugte Personen. Trotz 
regelmäßiger Kontrollen ist ein vollständiger Schutz gegen alle Gefahren jedoch nicht möglich. 

13. Auskunftsrecht 
Nach dem Bundesdatenschutzgesetz (BDSG) haben Sie ein Recht auf unentgeltliche Auskunft 
über Ihre gespeicherten Daten sowie ggf. ein Recht auf Berichtigung, Sperrung oder Löschung 
dieser Daten. 

Seite  von 13 14



14. Ansprechpartner 
Sie haben jederzeit das Recht auf Auskunft über die gespeicherten personenbezogenen Daten, 
deren Herkunft und Empfänger sowie den Zweck der Datenverarbeitung. Sie können sich jederzeit 
an uns wenden, wenn Sie Fragen hierzu haben, die Ihnen unsere Datenschutzhinweise nicht 
beantworten können.

Bei Fragen zur Erhebung, Verarbeitung oder Nutzung Ihrer personenbezogenen Daten, bei 
Auskünften, Berichtigung, Sperrung oder Löschung von Daten wenden Sie sich bitte an: 

Ingenieurgemeinschaft Karl‐August Klietsch GmbH 
Sebastian Klietsch  
Königstr. 25 
57078 Siegen / Germany 
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